

Ressort: Politik

Linken-Chef Riexinger: Arme müssen Schulden der Reichen bezahlen

Berlin/Athen, 09.10.2012, 08:30 Uhr

GDN - Der Bundesvorsitzende der Linkspartei, Bernd Riexinger, ist der Ansicht, dass die armen Menschen in Europa die Schulden der Reichen bezahlen müssen. "Wir erleben gerade eine Politik in Europa, dass überall die Armen die Schulden der Reichen bezahlen müssen", erklärte Riexinger am Dienstag im "Deutschlandfunk".

Der Linken-Chef, der derzeit in Athen weilt und sich mit den dortigen Oppositionsparteien treffen will, könne zudem verstehen, dass die Menschen in Griechenland über die Politik erbost sind. "Ich meine, wir haben es hier damit zu tun, dass wieder Armut in das Land einzieht, dass Menschen ihre Medikamente nicht bekommen und deshalb sterben müssen, dass die Löhne und die Renten dramatisch sinken und viele Menschen hier verzweifelt sind", so Riexinger. Man verschone die Millionäre und Milliardäre, während "die ärmeren Leute nicht mehr wissen, wie sie überleben sollen", betonte der Bundesvorsitzende der Linkspartei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-166/linken-chef-riexinger-arme-muessen-schulden-der-reichen-bezahlen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com